



►► Un joven investigador realiza su labor en un laboratorio con el fin de lograr los mejores resultados.

### EL CONSISTORIO INVIERTE 25.000 EUROS EN EL PROYECTO

# El Ayuntamiento incentiva la investigación sostenible

► La alcaldesa Marco destaca la importancia de las becas 'Talento' para jóvenes de la UJI

P. A.  
paguilarroyo@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

**E**l Ayuntamiento de Castellón lanza una nueva convocatoria de las becas Talento Ciutat de Castelló destinadas a estudiantes de la UJI matriculados en un grado o máster en este curso y en las que el consistorio ha invertido 25.000 euros –un máximo de 2.500 por estudiante–.

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, recalcó que esta nueva edición respalda «la apuesta de este gobierno local por el fomento y apoyo a los y las jóvenes investigadoras de la ciudad». «Lanzamos una nueva convocatoria de estas

becas destinadas a favorecer el fomento del talento con ayudas a la formación investigadora, contribuyendo así al esfuerzo económico que supone la continuación de estudios en el actual contexto de impacto económico derivado de la pandemia», manifestó.

**AGENDA 2030** // Este año, la convocatoria se ha ajustado a los objetivos de la Agenda 2030 en Castellón, por ello el consistorio de la Plana becará a los y las estudiantes de la Jaume I que presenten proyectos cuyo objeto temático deberá ser el desarrollo sostenible económico, social o medioambiental, y que además puedan ser inmediatamente aplicables a las actividades y proyectos potencialmente realizables por el consistorio.

«Se trata de una nueva medida para incorporar el talento joven, la excelencia y la investigación al desarrollo e implementación de

nuestra Agenda 2030», apuntó la primera edila.

**SOLICITUDES** // La presentación de solicitudes será de 15 días naturales contados a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP) de Castellón.

Las ayudas municipales previstas se adjudicarán en función de criterios como el expediente académico de los solicitantes de la beca, la excelencia y actividad investigadora del estudiantado de la Jaume I, así como la valoración del proyecto presentado cuyo objeto temático deberá referirse al desarrollo sostenible en cualquiera de sus dimensiones económica, social y medioambiental y cuyos resultados y beneficios resulten inmediatamente aplicables a actividades y proyectos potencialmente realizables por el Ayuntamiento de Castellón. ≡